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  令和元年 ５月２２日（水） 

  生徒指導だより             ＮＯ．４ 

               感 謝 

 「生徒主体の素晴らしい体育祭だった。」多くの先生から聞こえた言葉です。 

なぜ、今年の体育祭は素晴らしかったのでしょうか？・・・それは、体育委員が責任を 

持って取り組んでくれたから。そして、その体育委員の指示に対して前向きに協力してくれ

た妙典中生のみんながいてくれたから。また、体育祭を盛り上げようと朝も放課後も練習し

てくれた応援団がいてくれたから。さらには、体育祭成功のために全力を尽くしてくれた 

委員会、部活動のメンバーもいたからだと思います。 

 何事においても、責任を持って取り組むリーダーがいて、その頑張りに応えてくれる仲間

がいれば、素晴らしいものができるのではないでしょうか。 

今年も、生徒会長の話、ＰＴＡ会長の話、応援団長の話などどれも素敵な内容で、体育 

委員長の話でも「僕はこのクラスでよかった」という言葉があり、仲間や周囲への感謝の 

気持ちが伝わるものが多くあったことが印象的でした。またある教室の黒板には「○組に 

なってくれてありがとう。感謝しかありません。」という担任のメッセージが書かれていた

りと体育祭の本気の勝負の裏に多くの感謝があふれていたことも良かったことだと感じて

います。 

 今回の素晴らしい体育祭の陰には昨年の体育祭、一昨年の体育祭と学校を前向きに引っ張

ってくれた卒業生たちの頑張りがあることも忘れてはいけません。何度も書きますが 

「今年の体育祭は素晴らしかった。」これを来年以降につないでいくことで、妙典中の 

素晴らしい伝統を築いてもらえたらと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 みんなが思っている以上に多くの人が、この体育祭を支えてくれていました。例えば、 

ＰＴＡ本部の方や体育祭の競技の裏で駐輪場の交通整理をしてくれた保護者の方も大勢い

ました。もちろん「頑張ったのは、妙典中生のみんな」ですが、他にも多くの人たちの力を 

借りてこの体育祭は成功することができました。ありがとうございます。 

☆ 要チェック ☆ 

素敵な体育祭でしたが、この期間に５つの水筒の落し物が届いています。（今年度６つ目）

自分の水筒があるかどうかを確認し、ものを大切にしていきましょう。 


